

Uebigau-Wahrenbrück

Infos per App

[20.08.2014] Die Stadt Uebigau-Wahrenbrück verfügt über eine eigene App, die kontinuierlich ausgebaut wurde.

Bereits seit Anfang dieses Jahres hält die Stadt Uebigau-Wahrenbrück für ihre Bürger und Besucher eine eigene App bereit. Inhalt und Umfang der Anwendung, die auf Smartphones und Tablet-PCs genutzt werden kann, wurden kontinuierlich ausgebaut. Über das offizielle städtische Angebot stehen Neuigkeiten, Fotos, Veranstaltungen und Termine rund um das Stadtleben bei Bedarf vollständig und übersichtlich mobil zur Verfügung. Weitere wichtige Funktionen sind nach Angaben der brandenburgischen Kommune das integrierte Wahlportal, die Tabs zu den Grundschalen und zur städtischen Bibliothek sowie der Mängelmelder Maerker ([wir berichteten](#)). Die App steht sowohl für iPhones und Windows Phones als auch für Smartphones mit Android-Betriebssystem bereit.

(cs)

App im Google Play Store

App im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Uebigau-Wahrenbrück, Apps, Bürgerservice